

26 ANS ET ALCOOLIQUE

Par Profil supprimé Postée le 11/02/2019 17:11

je ne sais pas si vous avez reçu mon message?

Mise en ligne le 13/02/2019

Bonjour,

Nous avons pu avoir votre précédent message et y apporter une réponse, vous conseillant notamment une aide médicale dans le cadre de votre démarche de sevrage.

Le délai moyen de réponse de notre rubrique Questions/Réponses est d'environ 48h. N'hésitez pas à prendre contact avec un de nos écoutants comme proposé précédemment.

Bien cordialement.
